

„Das schönste Mädchen der Welt“ zu Gast im Dieblicher Rathaus

„Leinwand frei!“ zum ersten Kinoabend für Jugendliche, lautete das Motto des ersten Wunschfilmabend im Dieblicher Rathaus. Auf Initiative der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel, konnte Jugendpflegerin Anja Schmidt insgesamt 11 Dieblicher Jugendliche im Rathaus begrüßen. Nachdem sich alle mit Knabbereien und Getränken für den Film eingedeckt hatten, konnten sich die Jugendlichen unter 5 Vorschlägen einen Film aussuchen. Die Wahl fiel „Auf das schönste Mädchen der Welt“, dass anschließend über die Leinwand flimmerte. Eine sehr gelungene Aktion, die allen Beteiligten viel Freude bereitet hatte. Weitere Aktionen mit Unterstützung der Jugendpflege der Verbandsgemeinde sollen folgen.

Neueinrichtung Jugendraum

Die Ortsgemeinde möchte die gesamte Jugendarbeit im Ort wieder stärker beleben. Hierzu soll auch der Jugendraum, mit Hilfe und Unterstützungen der Dieblicher Jugend, komplett neu eingerichtet werden. Aktuell laufen die Vorbereitungen für die vorab notwendigen baulichen Maßnahmen. Im Anschluss soll dann das neue Inventar beschafft werden.

Chr. Jung
Ortsbürgermeister